

保護者代表者（保護者会役員）による評価

2022年 3月25日 保護者会役員12名

2021年度 ももやまこども園評価アンケート

評価 A：そう思う B：ややそう思う C：あまり思わない D：思わない

	評価項目	評 価				
		A	B	C	D	無
1	子どもは園に行くのを楽しみにしている。	11	1	0	0	0
2	子どもたちは安心して自分の思いを出し、元気に遊んでいる。	11	1	0	0	0
3	遊びや集団生活に必要な決まりを知り、守ろうとする態度が育ってきている。	10	2	0	0	0
4	子どもは遊びや楽しさや達成感を味わい、自信をもって行動できるようになった。	11	0	1	0	0
5	人に対する信頼感や思いやりの気持ち、自己抑制力などが育ってきている。	10	1	1	0	0
6	幼児は家族や近所の人、保育者などによくあいさつをしている。	10	1	0	1	0
7	幼児はしっかり体を動かし、体力が向上し、たくましが育ってきている。	9	3	0	0	0
8	園は保護者と幼児の育ちや悩みを伝え合い、気になる時は懇談を行い、信頼関係ができています。	9	3	0	0	0
9	園は教育目標や指導の重点について、ホームページや家庭連絡等で伝えている。	10	2	0	0	0
10	園での様子を写真や動画に撮り、ホームページで公開するなど園児一人一人の活動の様子を伝えている。	7	3	2	0	0
		98	17	4	1	0

★上記項目への意見、特に評価に対する理由、改善点、園に対する意見・要望・気づき、園の努力点や良いところなど。

・コロナが続く中、少しでもと太鼓や参観日をしてくださったり、感謝しかありません。本当に本当にありがとうございました。役員としてもう少し先生達と一緒に何かしたかったけど、ももやまこども園の役員ができて幸せでした。たくさんの思い出をありがとうございました。

・子どものことをよく見ていてくれ、園であった出来事なども教えて下さいます。コロナ渦で日々の保育や行事など、大変な時期だったと思います。感染予防に努めて行事などを行っていただきました。様々な理由があり、難しいこともあると思いますが、遠足の時は外でレジャーシートの上で昼食をとったり、園庭などで遊んでいる姿を参観できたりだけでもできたらな…と思いました。子どもは毎日とても楽しく登園しており、先生方のおかげだと本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ももやまに通わせることができ、本当に良かったと思っています。

・コロナ渦であっても予防に努めてくださり、大変ありがたく思います。前にもお伝えしましたが、ドライブスルーより優先されている事がたくさんある場合には、中断、中止も必要だと思います。コロナで行事もないので、子どもの様子が分かるように、平常の姿でも良いので、動画が見たいな〜と少し思います。参観日も良いのですが、ありのままも見てみたいです。卒園式も一人でも良いと思いますが、ライブ配信とかあるといいなと思います。

・いつもあたたかい保育をありがとうございます。世の中の状況が落ち着かない中、様々な対応が求められて大変なのではと思います。ICT化が進んだり、働き方改革が求められたり、保育士さんたちの仕事量が減らずに、労働条件が悪くなっていかないと良いなと思います。保育士さんたちの意欲がチームワークや保育に直結すると思うので、休憩時間やコミュニケーションをとる時間等、無理のない範囲でしっかり取って、頑張ってください。

・子どもや家族の状況など、先生方が情報を共有してくださることが、些細な日常の場面でも伝わってくるので、安心してお任せできます。体育や劇の発表会を拝見しても、子どもたちが日々成長していることを感じます。様々な体験をさせていただいていることがその成長に繋がっているのだと思います。コロナ禍で行事をどのように行うのか、ご苦労もあることと思いますが、子どもや保護者のためによくしていただいていると思います。

・コロナ禍において、先生方には厳しい環境の中、保育を保障して下さり大変感謝しております。保育活動、行事の制限はあると思いますが、参観日が中止となり、保育中子どもがどう過ごしているのか見られないので、少し心配はあります。（ちゃんとやっているのか…）来年度はプールもできると嬉しいです。今年度は運動会、発表会を実施できるよう配慮していただき、ありがとうございます。いつも先生方の笑顔に元気をいただいています。

・コロナ禍で参観日などがなくなっていますが、イベントごとに写真が掲示してあり、その写真を子どもと見ることで、こんなことがあったんだからよ～とたくさん話をしてくれます。園での様子が伝わってきて嬉しいです。いつの間にか、ひらがなや数字を書けるようになっていてびっくりしています。こども園で勉強していて大変なんだと、ちょっと嬉しそうに話しています。家でなかなかできていない、勉強や遊びを楽しく行えていて、とてもありがたいです。

・家で教えることなく、字を書いたり、時間を守ったり、お手伝いしたりできるようになっています。こども園でひとりひとりの子どもたちをよくご指導いただいているからだと思います。ありがとうございます。

・コロナによりいろいろと中止になったり子どもたちの元気な姿が見えにくいですが、園の方には様々な努力をしていただき、子どもたちは楽しそうに過ごしていると思います。

・普段の生活や様子が分かる写真や動画などをもっと見たいな～と思います。

・いつもありがとうございます。コロナの中、大変かと思いますが、今後ともよろしく願いいたします。